

Nueva mesa directiva de la Sociedad Mexicana de Dermatología, A.C.

New board of directors of the Sociedad Mexicana de Dermatología, A.C.

Durante la última sesión ordinaria del pasado año 2014 la Sociedad Mexicana de Dermatología, A.C. eligió a su nueva Mesa Directiva.

Durante el transcurso de esta sesión la presidenta del Bienio 2012-2014, Dra. Rosa María Gutiérrez, presentó el informe de actividades que se realizaron bajo su gestión, por lo que fue felicitada. También deseó lo mejor a la Dra. Elizondo y su equipo.

Los nuevos integrantes de Mesa Directiva correspondiente al Bienio 2014-2016 son:

- DRA. AURORA ELIZONDO RODRÍGUEZ
Presidente
- DR. ROBERTO ARENAS GUZMÁN
Vicepresidente
- DRA. PATRICIA SÁNCHEZ RODRÍGUEZ
Tesorera
- DR. JULIO ENRÍQUEZ MERINO
Secretario

La toma de protesta de esta nueva mesa la tomó la Dra. Yolanda Ortíz.

A continuación habló la Dra. Aurora Elizondo, ya en su calidad de presidenta, agradeció el apoyo de todos los asistentes, expresó su orgullo de formar parte de la SMDAC, luego expresó en especial a la Dra. Gutiérrez su apoyo y le pidió que ella cerrara la ceremonia quien dio su mensaje de fin de año para luego pasar al brindis entre todos los socios presentes.



Foto 1. Dr. Julio Enríquez Merino, Dra. Aurora Elizondo Rodríguez, Dr. Roberto Arenas Guzmán y Dra. Patricia Sánchez Rodríguez.



Foto 2. Dr. Julio Enríquez Merino, Dra. Aurora Elizondo Rodríguez y Dra. Patricia Sánchez Rodríguez durante la toma de protesta.

CORRESPONDENCIA

XXX ■ XXX
XXXXXXXXXX